

# BENJAMIN

## Berbicara tentang Sejarah Keluarga



UNTUK ANAK YANG  
LEBIH BESAR

**Apa yang paling Anda sukai tentang sejarah keluarga?**

Saya suka menemukan orang-orang baru untuk ditambahkan ke pohon keluarga saya. Pertama, saya menemukan catatan-catatan lama. Kemudian saya mencari nama-nama leluhur saya. Saya menemukan tanggal lahir mereka dan di mana mereka dilahirkan. Saya juga menemukan tempat-tempat lain di mana mereka pernah tinggal.

**Apa yang Anda telah pelajari mengenai leluhur Anda?**

Saya belajar bahwa saya memiliki leluhur dari Italia dan Jerman. Salah seorang leluhur saya dari Italia memiliki nama yang sama dengan saudara lelaki saya! Nama saudara lelaki saya adalah "Santiago," yang adalah "Giacomo" dalam bahasa Italia. Saya juga menemukan bahwa nama akhir kami sebelumnya dieja secara berbeda.

**Bagaimana Anda membantu orang lain mengerjakan sejarah keluarga?**

Saya membantu nenek saya menggunakan FamilySearch. Saya mengajari dia cara menambahkan memori. Saya juga membantunya menambahkan orang yang hilang ke pohon keluarganya. Beberapa kerabatnya memiliki begitu banyak nama! Diperlukan waktu lama untuk memasukkan mereka semua. Tetapi saya benar-benar senang bahwa saya dapat membantu dia belajar untuk menggunakan FamilySearch, sama seperti ayah saya membantu saya.

**Proyek sejarah keluarga apa yang ingin Anda lakukan selanjutnya?**

Saya ingin membuat video untuk teman-teman dan keluarga saya untuk membantu mereka belajar cara menggunakan FamilySearch. Ketika saya mulai, saya harus belajar banyak. Saya ingin mengajari orang lain agar mereka dapat melakukan hal yang sama.



**Bagaimana Anda mulai mengerjakan sejarah keluarga?**

Saya mulai mengerjakan sejarah keluarga bersama ayah saya. Kami melakukannya bersama-sama setiap hari Minggu. Ayah saya membantu saya belajar cara menggunakan FamilySearch. Saya harus berlatih dan berlatih. Sekarang saya mengerjakan sejarah keluarga bersama ayah saya atau sepupu saya Jasmina.



ILUSTRASI OLEH LAURA ZARRIN